

保護者アンケートより（2年） □感想など △要望など

※いただいた回答を極力原文のまま掲載しました。一部、同じような内容はまとめさせていただきましたのでご了承ください。

※個人的な案件は除いています。

- 蒲郡、形原の事を知る体験をいろいろと取り入れた授業はいいと思います。
- いつもありがとうございます。すごく多感な時期であり、よかれと思って言った言葉も悪くとれたりしてます。でも、先生達は上手に話をしてくれてるようです。学校の様子が早く見れるようになるといいです。
- 個性を大切にしてくれている
- 自分で考えてみて、まず決断する様にうながすところが大人になっても必要。そこに取り組んでいるところが良いと思う。
  
- 若い先生が多いところ、学年の先生みなさんと、一学年全体を見てくださっているところがとてもありがたく、また安心してお任せできております。
- ジャージの変更、服装の自己判断などは素晴らしい取り組みと感じます。
- 人との関わり、地域との関わりの中、いろいろな体験をさせてくれる
  
- △ 1人の生徒のために授業が自習になったり、他の子達にはがまんさせたり理解しろと強いたりしているのはどうかと思いました。
- △ 3年生のクラスは友達？味方？と一緒にいいと思います。8年間よくがんばりました。勝手な行動が許される子とは別のクラスがいいです。先生方の毅然とした対応に期待しますアンケートに書いたことを確認したい
- △ Skat活動は、ただ大掃除をさせられているだけで、あまり地域の方との触れ合いの場にはなっていないため無くして欲しい。以前のふれあい活動を復活出来ると良いが、コロナ禍でなんとも言えない。もっと生徒が楽しめる事を考えて欲しいです。例えば、落ち葉を集めて焼き芋大会を開催し地域の方も参加出来るようにするとか、大学の文化祭のような模擬店を出すなど、生徒たちがやりたい事を考えて企画する方法はのでしょうか。
  
- △ コロナが緩和に向かっております。授業参観を増やして、子供の様子を知る機会を増やして頂くことを希望します。
  
- △ タブレットを活用し、コロナなどでの登校自粛や不登校の生徒への授業の配信を行ってほしい。双方向でなくても、授業を見ること受けることができるという形なら、先生の負担はないかと思います。
- △ トイレが汚い。トイレ掃除の仕方が悪いのでないか。地域の方を招いて勉強するのは良い試みだと思う。
- △ なかなか宿題に取り組むことが出来ない子に、タブレットなどを使った宿題があると、楽しく取り組めそうなので、そういう事も進めてくれるとうれしいです。
- △ 学校からのプリント量が多い。月間予定や連絡事項はメールやweb掲示板などにできないのでしょうか。
- △ 給食に無農薬食品を使用してほしいです。
- △ 上履きがスリッパだと冬寒いので、シューズに変更して欲しいです。
- △ 先生は忙しいとは思いますが、学校では、親の代わり、きちんとした判断をして生徒への関わりをして欲しい。日々の業務をこなすのが精一杯なのかもしれないけど、生徒の様子を見てだけでなく、自ら考え声かけして欲しい。1人1人事情はあるが、1人でも多くの子が普通に登校出来ることを希望します。努力してほしい。そのために生徒との関係が軽いだけでなく、ちゃんと相談出来る関係を築いてほしい。
- △ 地域の前に家族、家庭、保護者に子どもたちの成長を感じられる場面、形中の底力を感じられる場面を公開して欲しいです。例えば合唱コンクールは地域の人や保護者の心を癒してくれるいい機会です。保護者がもっと形中のことを見守れる機会を増やしてください。体育祭での競技もコロナ前に戻してください。ひとりのわがままな生徒の言いなりになるのではなく教育者として毅然とした対応を期待します。運動場は地域の人が少しの運動に使うために許可を取らなくてもいいですよ
  
- △ 長期休みの時に学校でも勉強を出来るようにしてほしい
- △ 部活のユニフォームを大きくして下さい。
- △ 別室に一日中、先生なり管理してくれる方がいらして、どの時間でも自由に生徒が行けるようになるといいと思う。教室がツライと思っている生徒は一定数いると思うので需要は必ずある。先生や管理してくれる方の人員確保が大きな壁だとは思いますが。
- △ 行事や授業参観もなく、体育祭以外観に行ける時が少なくてさみしいです。授業参観参観、マラソン大会、合唱祭など、子どもが一生懸命に取り組む姿が見たいです。
  
- △ わりと頻繁にネットやSNSでのトラブルを耳にするが、学校側は把握されてますでしょうか？また、コロナ禍を理由に授業参観を含む学校行事などが行われておりませんが学校単体でのご判断でしょうか？ほんの数時間、我が子の学校生活や授業の態度を見ただけで学校生活の全てが分かる訳ではありませんが、保護者を遠ざけているかのような印象を受けます。今後はコロナと上手に付き合い、より良い学校になるよう期待しています。